

## Cancelan inversión de CONSTELLATION BRANDS

# Rechaza Canacintra consulta en Mexicali

» La libertad de empresas no se puede someter a consulta, el estado de derecho no se puede someter a consulta, expusieron los empresarios

Por Oscar Gil  
Camarógrafo: Brandon Rivera  
Ver en [www.meridiano.mx](http://www.meridiano.mx)  
Tepic, Nayarit

Fernando Santiago Duran Becerra, presidente de CANACINTRA en Nayarit, replicó en rueda de prensa la postura asentada en un comunicado, ejecutado este desde la sede nacional y por acuerdo de las 76 delegaciones existentes en nuestros país, en relación a lo que está pasando con la empresa CONSTELLATION BRANDS, INC., que ocurre en Mexicali, partiendo en la situación en la que México se encuentra, y que es la de una de las mayores crisis sociales y económicas de que se tiene memoria. Los riesgos globales derivados de la emergencia sanitaria del COVID-19, la caída en los precios internacionales del petróleo y la volatilidad de los mercados, sitúan en riesgo de afectar profundamente, la producción, el abasto, las inversiones y el empleo del que dependen millones de familias mexicanas.

En los últimos días, según la narrativa, la moneda nacional se depreció hasta alcanzar 25 pesos por dólar. El comunicado ventila además supuestas prácticas oscuras, de las que tanto ha insistido frenar el gobierno federal.

En resúmenes cuentas, el documento leído por Santiago Duran Becerra ante los distintos medios de comunicación, se concreta en expresar que, en CANACINTRA se rechaza la consulta organizada en Mexicali con el objetivo político de frenar una inversión internacional. Una inversión multimillonaria que se ve amenazada por el egoísmo y los cálculos electoreros de unos pocos que se oponen al beneficio de todos. A continuación la postura de CANACINTRA Nayarit, en la que se deja en claro que los derechos no se pueden someter a consulta, la libertad de empresas no se puede someter a consulta, el estado de derecho no se puede someter a consulta, por lo que se exige al gobierno del Estado de Baja California y al gobiernos federal que garanticen el estado de derecho y la libre empresa.



Por Oscar Gil  
Camarógrafo: Brandon Rivera  
Ver en [www.meridiano.mx](http://www.meridiano.mx)  
Tepic, Nayarit

En entrevista para nuestra lente, Enrique Díaz López, Presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, replicó en Nayarit las 10 propuestas que podrían amortiguar en gran parte la severa crisis en la que estaría entrando el país, en los próximos días, al llegar el COVID-19 a su segunda etapa.

De igual manera Díaz López, calificó de positivo el encuentro que encabezara el día de antier el ejecutivo estatal con diputados, senadores y dirigentes de partidos en Nayarit.

“Quiero mencionarte que el día de ayer, el presidente del comité ejecutivo nacional presento 10 propuestas, algunas adicionamos nosotros algunas al planteamiento que le hicimos al ejecutivo estatal el día de ayer, pero esas 10 propuestas que se mencionan, yo te voy a mencionar las que está planteando Alejandro Moreno, que es el presidente del comité ejecutivo nacional, una es: Llamar ya a una cuarentena nacional, esto implica el cierre de fronteras, implicó el cierre de los vuelos

internacionales, implica el evitar ya la propagación de alguna forma del contacto.

Otra es, eliminar el IVA, por los menos durante los meses de abril y mayo, para que la gente pueda disminuir un poco lo que está gastando y pueda tener mayor poder adquisitivo para enfrentar esta crisis que se viene, complementar los salarios de la gente que se está viendo afectada, hay mucha gente que está siendo despedida de sus empleos, porque los empleos están colapsando, la economía se está colapsando, apenas en ésta primera fase se colapsó, en esta segunda fase en la que vamos a entrar, pues va ver aún más crisis todavía económica entonces estamos pidiendo ese tipo de situaciones, disponer en cada uno de los estados de la republica un banco de alimentos para que se pueda atender a la gente más necesitada, poner a disposición del sector salud, hoteles y servicios de transporte, incluyendo plataformas como UBER, poner a disposición del sector salud para enfrentar la contingencia ahora que se venga de manera más fuerte.

Aumentar, como lo ha recomendado la organización mundial de la salud, aumentar las pruebas que se realizan en nuestro país para la detección del COVID-19, coronavirus, también, estamos nosotros proponiendo que el congreso de la unión, disponga de recursos específicos para el sector salud, para poder hacer una

Los meses de abril y mayo

## Propone el PRI eliminar el IVA

» Para que la gente pueda disminuir un poco lo que está gastando y pueda tener mayor poder adquisitivo para enfrentar esta crisis que se viene, Enrique Díaz

mayor compra de insumos que los requieren en estos momentos el sector salud.

El aumento por lo menos en abril y mayo el aumento en las percepciones que reciben todos los que se dedica en el sector salud, que le van a dejar muchas horas, le van a dejar mucho tiempo y va a arriesgar incluso su vida algunos de ellos, hay que de alguna forma buscar un incentivo para ellos, cancelar de ya, los vuelos internacionales y por ultimo posponer los pagos de agua y luz, por los menos durante un periodo razonable”.

Adicional a estas propuestas, Díaz López reveló cuales fueron las que le fueron presentadas el gobernador el estado, de orden local.

“Tú sabes que el Instituto Estatal Electoral (IEEN), recibe casi el 50% de las prerrogativas que le corresponde a los partidos políticos por concepto de multas, en vez de que se vayan al COCYTEN, que se destine de inmediato al sector salud, o al tema económico que está viviendo una crisis, estamos solicitando eso al gobernador además de solicitarle que

suspendan el pago de licencias de funcionamiento de negocios de los municipios, el propio estado en las que le competen al estado, que se destine el impuesto que se cobra por hospedaje en este momento, que se destine a pagarle un subsidio por lo menos a la economía informal a todos los puestos que están cerrando, entre muchos otros temas, como el 2% de nómina, que se prorrogue un par de meses, y que se organice a la sociedad en sistema de reparto comunitario y todos estos planteamiento le hicimos ayer al ejecutivo.

\*VEN COMPROMISO INSTITUCIONAL  
¿Hubo algún compromiso, o algo que les dé a ustedes esperanza de que realmente sean escuchadas estas peticiones y propuestas?- mira, nosotros estamos viendo que están siendo tomadas en cuenta algunas de ellas y yo estoy seguro que paulatinamente, de acuerdo a como vayan marcando las propias instituciones, los pasos que deben de ir dando para afrontar esta crisis, va a estar atendiendo mucha de ellas, porque es una necesidad general de la población”, apuntó.

Para evitar contagiarnos

## Respetemos la “sana distancia”: Epidemiólogo

» Esto es parte de las medidas de prevención que se están haciendo en Nayarit por indicaciones del gobernador Antonio Echevarría García, Barrera Castellanos

Por Argimiro León  
Tepic, Nayarit

Esta semana inicia la campaña de “sana distancia”, con el fin de que las personas que puedan estar infectadas y que no se laven las manos pudieran contagiarnos, por ello debemos estar por lo menos a un metro y medio de distancia de alguna persona que tengamos la sospecha de que puede estar infectada, pero además debemos evitar la asistencia a reuniones masivas, esto fue informado por el Subdirector de Medicina Preventiva y Epidemiología de Nayarit, doctor Jorge Barrera Castellanos.

Añadió que esto es parte de las medidas de prevención que se están haciendo en Nayarit por indicaciones del gobernador Antonio Echevarría García, por ello aclaró que el hecho de aislamiento y la cuarentena, no quiere decir que estamos de vacaciones y que podemos irnos a la playa o a visitar a los familiares a otros municipios o estados, ya que lo indispensable para cuidar la salud de nuestra familia, es estar juntos en casa.

Con ello, dijo el especialista, podemos eliminar el riesgo de la infección del COVID-19, porque si nadie de nuestra familia sale a la calle y solo una persona va por los alimentos, seguramente no va a estar donde hay aglomeración de personas “y al llegar a la vivienda de regreso, se lavará las manos con agua y jabón, lo que puede implicar que estemos preparados y con ello participamos para que no pueda haber más infectados, porque al cuidarnos, cuidamos a los nuestros y a quienes nos rodean”.

Indicó que un grupo de debemos proteger son los niños y el otro es el de adultos mayores de 60 años, porque tienen mayor riesgo de tener un cuadro grave de coronavirus y puede llevarlos incluso a internarse varios días en un hospital, pero también se pone en riesgo la vida.

Sobre la posibilidad de que existan reuniones masivas por varias razones, dijo que serán las autoridades correspondientes las que tendrán a su cargo ese tema, ya que puede haber necesidad de sancionar o detener a quien ponga en riesgo a varias personas “por lo que se ha estado haciendo un llamado para que eso no suceda y que debemos tomar las previsiones, pero eso es algo de conciencia”.



Dejó en claro que en los bancos estaban haciendo su prevención pero al interior y al exterior había mucha gente formada y para ello a partir de este lunes vamos a empezar a revisar que en las instituciones bancarias no hay mucha gente haciendo largas filas y muy juntas una persona de otra, allí tomaremos las medidas para que haya una distancia entre cada uno de los usuarios del servicio bancario.

Esto porque debe cuidarse al interior, pero también al exterior, tal y como se está haciendo en los restaurantes, aceptando que a la fecha no hay un filtro para impedir que entre la gente a Nayarit, sin embargo hay filtros en la Central Camionera, en el Aeropuerto y en los libramientos, porque mucha va de paso pero se detiene por distintas causas y debemos hacer que se cubran los requisitos para evitar que pueda haber sospechosos que luego se conviertan en casos positivos del coronavirus. Señaló Barrera Castellanos que a la persona que dio positivo y los sospechosos, son gente que vienen de un viaje por Europa y Estados Unidos, por lo que no se ha encontrado ningún caso local, en cuanto a los reactivos con que cuenta Nayarit, dijo que a la fecha hay 7 que fueron negativos y uno que se está procesando “pero no tenemos los suficiente reactivos y por ello el secretario de Salud ya está tramitando la compra de más reactivos para estar preparados por si se hace necesario hacer nuevas pruebas a las personas que vengan de otros países o de otros estados”.

Dijo que la “cuarentena” no es por fuerza de 40 días, sino que normalmente tienen que estar en aislamiento, cuando hay sospecha de contagio, de 14 días y tras hacer la prueba se puede detectar si hay o no el virus.

Preescolar, Primaria y Secundaria

# INSCRIPCIONES ABIERTAS

INICIAMOS EN  
*Agosto*

50%  
DE DESCUENTO EN  
NUEVOS INGRESOS



PREESCOLAR (311) 213 5068  
AV. ALLENDE #220 OTE. f GUARDERIA Y PEESCOLAR MERCURIO

COLEGIO MERCURIO (311) 133 5259  
AV. ALLENDE #328 OTE. f COLEGIOMERCURIOGEM